
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 23 DE
MARZO DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes, Reynaldo Ledgard

Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Sharif Kahatt, Patricia Llosa y Karen Takano

además estuvieron las alumnas Judit Mayorca, Marycrist Donayres, Elisa Infantas e

Ismael Acuña. Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de Secretario

Académico

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta

de la sesión del 9 de marzo para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el

acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las

incidencias de las sustentaciones de los Proyectos de Fin de Carrera que se realizaron del

14 al 18 de marzo del 2022, mencionó además las recomendaciones y pedidos que

realizaron los jurados.

• A pedido del Decano, el Secretario Académico de la Facultad informó al Consejo para

su conocimiento y opinión, las próximas fechas de las entregas de requisitos de los

Proyectos de Fin de Carrera, la cuales serían:

- Para los alumnos que han sido declarados aptos en el 2022-1 la fecha de entrega de

requisitos será el 30 de septiembre del 2022.

- Para los alumnos que han sido declarados aptos el 2022-2 la fecha de entrega de

requisitos será el 24 de febrero del 2023.

Mencionó además que la sustentación ante Jurados Internacionales en ambos casos será

en un rango de dos a tres semanas después de la entrega de requisitos.
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• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión:

- Los avances y características del convenio que se estaba trabajando con el CITE

Madera (Centro de Innovación Productiva y Transferencia Tecnológica de la

Madera).

- Los avances en la organización y desarrollo de los Premios a la Excelencia del

2020 y Precios a la Excelencia 2021 (Workshop Lima-Burdeos.)

- La presencia de la Facultad en el ranking QS

• A pedido del Decano, la docente Morelli informó al Consejo para su conocimiento y

opinión, las diferentes iniciativas que está desarrollando la universidad en torno a la

internacionalización y movilidad estudiantil.

• A pedido del Decano, el Secretario Académico de la Facultad informó al Consejo para

su conocimiento y opinión, el desarrollo de la primera semana de clases y las incidencias

de la vuelta al campus y el uso presencial del edificio de la Facultad.
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